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Не за горами уже 4 ноября – День народного единства. Углич непосредственно связан с
теми историческими событиями, которые произошли в 1612 году. Нашему городу выпала
честь сыграть одну из ключевых ролей в трагический период для страны конца XVI –
начала XVII веков. Молодой праздник новой России стал для нас поводом для интервью
с Главой Угличского района Сергеем МАКЛАКОВЫМ, но говорили мы с ним не только о
минувшем, но и о перспективах на будущее.      

  

– Сергей Валерьевич, совсем скоро, 4 ноября, в нашей стране снова будут вспоминать
период смуты, который начался  с убийства царевича Димитрия. Повод ли это для того,
чтобы мы вспомнили и историю Углича?

  

– Конечно, но я не стал бы говорить о том, что Углич связан лишь с одним историческим
событием – убийством царевича Димитрия. 2013 год дает нам право вспоминать
историю нашей малой родины, к примеру, в связи с 400-летием дома Романовых. Вообще
наш край дает богатую почву для различных изысканий и размышлений. История Углича
и Угличского района – это прочнейший фундамент для воспитания настоящего
патриотизма. Лично я думаю, что этот ресурс неисчерпаем.

  

– Сохранение исторического Углича невозможно без сохранения архитектурного облика
города.

  

– Именно поэтому мы сегодня и ведем работу в этом направлении. Сохранением и
восстановлением исторического облика города займется специальный Фонд. Но вместе
с тем, я
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 считаю, что в вопросах строительства, особенно в исторической части города, нужнозадействовать и механизмы гражданского общества. Здесь я говорю о нашемградостроительном Совете. Я считаю, что это должен быть реальный инструмент,регулирующий застройку и позволяющий сохранить уникальный облик нашего города.Здесь не зазорно использовать опыт других малых городов, к примеру, Суздаля.  – Расскажите поподробнее про Фонд, который займется восстановлением историческогооблика Углича.  – Мне не хотелось бы сегодня об этом говорить. Сейчас решаются организационныевопросы. Как только начнется конкретная работа, мы обязательно дадимисчерпывающую информацию о задачах и ближайших планах работы Фонда. Пока лишьотмечу, что мы нашли поддержку у очень серьезных инвесторов, которыезаинтересованы в сбережении и сохранении исторического облика Углича. Приятновидеть, что наша история привлекает даже тех, для кого Углич не является родиной.  В любом случае, я уверен, что мы должны идти по пути сохранения нашегоисторического потенциала. И делать это нужно не ради привлечения в город и районтуристов, а ради нас самих, ради наших детей. Нашу местную историю нужнообязательно популяризировать. Мы должны гордиться, что мы угличане. Приведу такойпример, буквально на днях я разговаривал с одним жителем города. Речь зашла обугличских традициях производства колбасы. Я был искренне удивлен, что мойсобеседник не знал о Николае Григорьеве из Ратманова, у которого было крупнейшеепроизводство колбасы в Москве. И что, по сути, Угличский район стал родиной русскогоколбасного производства. А чем это не повод для гордости?  И если мы возвратимся к вашему первому вопросу, то я на него отвечу так: «ИсторияУглича дает нам много моментов для гордости. Но мало знать историю родного края,нужно сделать так, чтобы она не забывалась. А для этого необходимо сохранятьпрошлое, но не забывать при этом про движение вперед».  Беседовал Кирилл ВОРОНИН  "Угличанин" №41 (343) от 23.10.2013 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}

 2 / 2


